



En una muestra de su compromiso con el Sur de Chile y con la ciudad de Valdivia, las empresas Capreva y Civilia firmaron el miércoles 06 de mayo en la Casa Central de la Universidad Austral, un convenio de colaboración con el Museo de Arte Contemporáneo de Valdivia “MAC”.

Las artes y la cultura son pilar fundamental de nuestra sociedad y base de nuestra identidad, una identidad que debemos proteger y fortalecer por medio de este tipo de acciones.

Valdivia está pronta a transformarse en Capital Cultural de América durante el año 2016, un mérito que bien merece nuestra hermosa ciudad y que ratifica la importancia que tiene la cultura como eje de un desarrollo real para la comunidad de la ciudad y la región.

Para Capreva y Civilia el desarrollo de nuestro sur debe ser integral, planificado y con una visión de futuro. Cada proyecto nuevo implica satisfacer una necesidad social y humana, lo que

involucra entender a quienes vivirán en nuestros proyectos. El respeto y el valor de una marca se gana con el compromiso de hacer la vida cada día mejor.

Por su parte el Gerente General de Capreva, Sr. Marcelo Guzmán, explicó su compromiso con la comunidad y como espacios con las características del MAC se convierten en aliados estratégicos. “Para nosotros como empresa valdiviana es un tremendo privilegio una vez más juntarnos con la UACH y buscar vías de entendimiento para potenciar todas las actividades que ocurren en la ciudad y el sur de Chile. Agradecemos la posibilidad de brindar este apoyo y esperamos que sea el inicio de muchos años por la misma senda,” indicó.

{gallery}noticias/2015/MAC/1{/gallery}